
平成 26 年度 長野南高等学校 第１回学校評議員会 （報告） 

 

平成 26 年 7 月 18 日 

15 時 30 分～17 時 

長野南高校 会議室 

 

１ 開会の言葉  田村教頭  

２ 学校長挨拶  荒木学校長   

３ 評議員委嘱    〃 

４ 出席者自己紹介 

 １）学校評議員（五十音順、敬称略） 7 名  

     同窓会会長      栗田 裕善   

PTA 会長       小林 秀子 

     株式会社酒千蔵野杜氏 千野 麻里子 

   民生児童委員更北地区会長 中澤 惇夫 

  長野市市議会議員・団体職員 西村 裕子  

   更北地区区長会 長谷部 力造 

川中島地区区会長 松村 寿男 

   ２）学校職員 

     学校長・教頭・事務長・教務主任・生徒指導主任・進路指導主任 

     生徒会係・渉外係・職場代表 

５ 議事・報告 

   １）本校の概要と各係から 

   ２）意見交換 

     ・体験入学の希望者の増加の理由は 

     ・南稜祭の 1 年の発表はよく調べてあった 

     ・生徒の態度がよくなった 

                   など 

６ 各評議員より 

     ・自転車通学の生徒（右側通行）が心配。 

     ・家庭教育が一番大事 

     ・篠ノ井駅が今たまり場となっており、警察・地域で力を入れている。 

     ・進学率が落ちたこと。制服がなくなったことが残念。 

     ・長南生はよくなった。おとなしくなった。 

                         など  

７ その他 

   学校評価 9 月   

第２回学校評議員会 １２月１８日    

第３回学校評議員会  ３月 ６日  予定 

 

 

８ 閉会の言葉 田村教頭 


